

Banco Comercial AV Villas informa que en la fecha , la Junta Directiva aceptó la renuncia del doctor Juan Camilo Ángel Mejía como Presidente de la Entidad, a partir del 1º de julio de 2024. La Junta Directiva y la Presidente de Grupo Aval, doctora María Lorena Gutiérrez B. expresaron su agradecimiento al doctor Ángel Mejía por sus casi 30 años de impecable servicio y dedicación y le desearon éxito en sus nuevas actividades.

La Junta Directiva nombró como Presidente del Banco AV Villas al doctor Gerardo Alfredo Hernández Correa, quien surtirá los trámites necesarios ante la Superintendencia Financiera de Colombia para su posesión. El doctor Hernández Correa se ha desempeñado entre otros, como Asesor del Director Ejecutivo por Colombia y Perú ante el BID, Viceministro de Trabajo y Seguridad Social, Gerente Ejecutivo y Secretario de la Junta Directiva del Banco de la República, Superintendente Financiero, Codirector de la Junta Directiva del Banco de la República, y últimamente se venía desempeñando como Vicepresidente Jurídico del Banco de Bogotá.